



Bettelhochzeit Söllhuben – letzte Vorbereitungen

Beitrag

„Odlgundis & Lisbert – Brautwäsche scho hergricht“ – in Söllhuben greift das Faschingshochzeits-Fieber um sich: Das Söllhubener Brautpaar der Bettelhochzeit hält ihr Wäsche bereits bereit, damit Sie auch bestens für den besonderen Tag am kommenden Samstag gekleidet sind. Auch das neueröffnete Standesamt öffnet ihre Pforten am 8. Februar. Getraut wird sich dann um 12:30 Uhr auf Schwarzmo sein Misthaufen. Zuschauer sind bei dem Spektakel herzlich Willkommen.

Bericht und Fotos: GTEV Söllhuben





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bettelhochzeit
2. Fasching
3. Söllhuben
4. Umland